

**L'Akabane****La place de jeux mobile prend ses quartiers  
à la place de la Louve**

L'Akabane continuera à faire le bonheur des petits Lausannois et des jeunes visiteurs dès le jeudi 3 août à la place de la Louve. La place de jeux mobile actuellement installée à la place du Grand-St-Jean sera déplacée demain, mardi 25 juillet 2017, pour rejoindre son nouvel emplacement après les jours fériés.

Depuis le 6 juillet dernier, de nombreux enfants, Lausannois ou de passage, ont égrené les installations de L'Akabane, première place de jeux mobile de Suisse romande, pour leur plus grand bonheur et celui de leurs parents. Avec cette structure nomade, la Municipalité affirme l'importance qu'elle accorde aux familles, tout en testant de nouvelles pistes pour animer le centre-ville, y compris en période de vacances scolaires. A ce titre, la Municipalité a travaillé avec le City Management, afin d'évaluer le potentiel d'attraction incarné par L'Akabane, y compris pour les commerçants.

En trois semaines, plusieurs centaines d'enfants auront passé quelques instants dans L'Akabane, en toute sécurité. La Municipalité est heureuse d'avoir ainsi contribué à amener plus de vie au centre-ville. Elle se réjouit que l'expérience se poursuive temporairement sur la place de la Louve, sur un emplacement adapté, puisqu'il a par exemple déjà accueilli avec succès des balançoires géantes. Un bilan complet sera alors tiré, qui présidera à la décision de pérenniser ou non L'Akabane, ce concept novateur de place de jeux mobile.

Informations sur [www.lausanne.ch/placesdejeux](http://www.lausanne.ch/placesdejeux)

La Direction des Finances et de la Mobilité

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Florence Germond, directrice des Finances et de la Mobilité, 021 315 72 00**

Lausanne, le 24 juillet 2017